

Mit Euch für Stuttgart – Bewerbung von Anna Christmann für Stuttgart II



Seit 2017 darf ich mit eurer Unterstützung Stuttgart und unsere grünen Themen in Berlin vertreten. Das waren sehr unterschiedliche Zeiten von Fridays for Future über Corona bis hin zu einer herausfordernden Zeit in der Bundesregierung. In all diesen Zeiten und in Zukunft gilt für mich: wir Grüne sind die entscheidende Stimme für Zuversicht und Orientierung. Wir sind klar in unseren Zielen, verbinden Klimaschutz mit Wohlstand und Gerechtigkeit und stehen klar für Europa und Demokratie. Mehr denn je lohnt es sich, für diese Ziele zu streiten und gesellschaftliche Mehrheiten zu suchen. Lasst uns gemeinsam auf den Weg machen.

Viel geschafft für Klima, Bildung und Gesellschaft

Mit einem klaren Kompass haben wir in einer schwierigen Konstellation in der Bundesregierung viel geschafft. Wir haben einen Boom der Erneuerbaren erreicht mit immer neuen Rekorden bei Wind und Solar. Wir haben mit dem Startchancenprogramm das größte Bildungsprogramm zwischen Bund und Ländern aufgesetzt, das es je gab. Und wir haben viele gesellschaftliche Modernisierungen vorgebracht wie etwa beim Staatsangehörigkeitsrecht.

Meine Themen Innovation, Technologie, StartUps

Ich durfte in den letzten Jahren in Regierung und Parlament vor allem für einen Turbo für Innovation, Technologien und StartUps kämpfen. Themen, die für Klimaschutz, eine nachhaltige Wirtschaft und ein starkes Europa zentral sind. Mit der ersten bundesweiten StartUp Strategie, der Finanzierung von Klimatechnologien, der Gründung des Dateninstituts sowie dem Leuchtturmwettbewerb für Gründungszentren an Hochschulen habe ich viele konkrete Projekte vorgebracht, die zu unserem Innovationsstandort beitragen und gut zu unserer Industrie- und Forschungsregion im Südwesten passen.

Wir haben noch viel vor für die Modernisierung unseres Landes

Nicht überall konnten wir schon die Fortschritte machen, die für die Modernisierung unseres Landes dringend notwendig sind. Der Handlungsstau der letzten Jahrzehnte muss weiter aufgelöst werden. Ich möchte mich im Bundestag auch in der kommenden Wahlperiode wieder einsetzen für die notwendigen Investitionen in Schienen und Schulen, in neue Technologie und saubere Energie, in digitale Verwaltung und unsere Sicherheit.

Starker Standort Stuttgart

Stuttgart ist zugleich Industriestandort und vielfältige Kulturmetropole. Damit dies so bleibt, braucht es Unterstützung für die Tüftler und Denkerinnen, die unsere Region ständig weiterentwickeln. Ich könnte mir keinen besseren Wahlkreis als Stuttgart II vorstellen, in dem ich wieder für uns Grüne antreten möchte, ebenso wie auf einem aussichtsreichen Platz auf der grünen Landesliste Baden-Württemberg. Über Euer erneutes Vertrauen, mich in Berlin für alles rund um Zukunft und Innovation und unsere wunderschöne und vielfältige Landeshauptstadt einsetzen zu dürfen, würde ich mich sehr freuen. Wir rocken das zusammen!